
平成３０年９月２２日 全地区対象ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年９月２２日（土） 

１３時３０分～１４時５０分 

会 場 ：あいあいプラザ 

主な対象：全地区 

参 加 者：１０人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

市内小学校のランドセルにつ

いて 

中郷小学校では、比較的軽量で安価な通学鞄を使っているの 

で、子どもや家庭経済の負担軽減のため、全ての小学校で採 

用してほしい。 

図書館の図書貸出しについて 図書館の書庫保管の図書をよく利用するが、図書がでてくる

まで時間がかかるので、なるべく早く借りられるようにして

ほしい。 

大型商業施設の誘致について 大型商業施設を誘致してほしい。 

保育園に通うための準備物に

ついて 

子どもを保育園に通わせているが、準備物の用意（名前の記

入など）が負担となるので、名前入りの準備物がセットで購

入できるようにしてほしい。 

津波タワーの整備について 敦賀は海岸があるので、津波が発生した際の避難場として津

波タワーがあると安心である。 

笙の川の河川改修に伴う来迎

寺橋の架け替えについて 

来迎寺橋が１メートル上がると聞いたが、その対策で笙の川

の氾濫リスクを回避できるのか。 

除雪について 通学路に除雪した雪が積まれているため、子どもたちが道路

を歩いて危険である。通学路には除雪した雪を置かないよう

にしてほしい。 

市内の側溝清掃について 台風などの大雨時に、市内うちで冠水する箇所があるが、側

溝などの水路掃除は行っているのか。 

敦賀市の報奨制度について 体育活動の功労者に対しての報奨は多く見受けるが、文化活

動に対しては少ないのではないかと感じる。状況はどうか。 

バスラッピングを活用したＰ

Ｒについて 

敦賀には多くの歴史があるので、これをバスラッピングでＰ

Ｒしてはどうか。 

市営プールの使用について 市営プールをＮＰＯで貸し切ることはできないか。 

外国大型クルーズ客船ダイヤ

モンド・プリンセスについて 

外国大型クルーズ客船ダイヤモンド・プリンセスが何度も敦

賀に寄港している。敦賀で乗船できるようにするという考え

はあるのか。 



心の健康教室について 敦賀市では、身体に関する健康教室はあるが、心の健康教室

はないので、あるとよいと思う。 

金ケ崎周辺整備について 氣比神宮や今後整備予定の金ケ崎周辺に飲食店や土産物店が

整備されるとにぎわうのではと思う。 

新幹線開業を見据えたまちづ

くりについて 

新幹線開業後、新幹線に乗ってきた方々が、敦賀で降りたい

なと思えるようなまちづくりをしてほしい。 

国体開催に係る送迎バスの発

着について 

国体送迎バスが白銀商店街を発着場所として使用するという 

話を聞いたが、住民の意見を聞いたのか。 

市内観光ルートについて 市内の点在している観光地を結ぶような観光ルートをつくり

ＰＲしてはどうか。 

国道８号２車線化について ８号線の２車線化事業により、現在の商店街の駐車場は 

どうなるのか。 

 


